

# ANALISA SISTEM PENJADWALAN PRODUKSI BEEF POWDER DI PT. BERKAH SARI PANGAN DENGAN METODE FCFS, SPT, DAN LPT

**ALBAYHAKI**

Jurusan Teknik Industri  
Pembimbing: Ir. M. Kholil MT.

## ABSTRAK

PT. Berkah Sari Pangan adalah yang bergerak dibidang produksi bumbu masak. Selama ini metode yang dipakai oleh perusahaan adalah metode FCFS (*first come, first serve*) dan ternyata dengan menggunakan metode ini masih belum sempurna dan pemanfaatan sumber daya (*utilitas*) yang ada belum maksimal. Tujuan dari penulisan laporan kerja praktek ini adalah memperoleh efektifitas dan efisiensi dari penjadwalan produksi di PT. Berkah Sari Pangan untuk meminimumkan keterlambatan dalam pemenuhan pesanan dari konsumen. Metode yang akan diterapkan adalah metode *First Come, First Serve* (FCFS), *Long Processing Time* (LPT), dan *Short Processing Time* (SPT).

Didalam pengolahan laporan kerja praktek ini, Penulis mencoba mengidentifikasi penjadwalan produksi dengan menggunakan metode *First Come, First Serve* (FCFS). Tahap yang dilakukan adalah mengutamakan pemesanan yang pertama yang dikerjakan terlebih dahulu. Tahap Penjadwalan *Long Processing Time* (LPT) adalah waktu proses terlama dikerjakan terlebih dahulu. Dan tahap penjadwalan *Short Processing Time* (SPT) adalah waktu proses yang tercepat dikerjakan terlebih dahulu.

Dalam pengolahan data dengan menggunakan metode FCFS, SPT, dan LPT dapat dilihat metode SPT dan FCFS sudah cukup baik karena tidak ada keterlambatan dalam penyelesaian produk, akan tetapi metode SPT lebih baik dan mempunyai keunggulan pada waktu penyelesaian rata-rata dan jumlah job rata-rata dalam sistem, dapat dilihat penyelesaian rata-rata metode SPT yaitu 13,33 hari, dimana metode FCFS memiliki waktu penyelesaian rata-rata 16,66 hari, dan metode LPT memiliki waktu penyelesaian rata-rata 21,33 hari, utilisasi pada metode SPT paling baik yaitu sebesar 65%, dan jumlah job rata-rata dalam sistem dengan menggunakan metode SPT lebih baik yaitu 1,53 job, dimana jumlah job rata-rata dalam sistem yang digunakan metode FCFS dan LPT lebih besar/belum maksimal yaitu sebesar 1,92 job dan 2,46 job.